



Le besoin de réexaminer la pertinence du nom «usic» s'est cristallisé en 2019 déjà, autour du souhait d'une meilleure intelligibilité et d'une plus grande visibilité. L'élaboration de la nouvelle appellation est le fruit du travail conscientieux du groupe de travail Relations publiques, lequel a mené à cet effet de nombreux entretiens ainsi qu'une enquête qualitative auprès des membres de l'association, de divers experts et d'organisations associées. En 2021, le comité a mandaté trois agences chargées de faire des propositions de nouveau nom, et le 16 novembre 2022, les membres approuvaient dans le cadre d'une assemblée générale extraordinaire le passage de «usic» à «suisse.ing». C'est sous cette nouvelle bannière qu'apparaît l'Union suisse des sociétés d'ingénieurs-conseils depuis le 1^{er} janvier 2023.

Il s'agit d'une étape importante pour l'association: le nouveau nom simplifie d'une part l'objectif stratégique de renforcer la visibilité des ingénieurs, et permet d'autre part de mieux représenter ces derniers auprès des acteurs politiques, de l'administration et du public. Nous voulons être à la

fois visibles et entendus. La portée des prestations fournies par les ingénieurs doit être reconnue et leur présence s'affirmer avec davantage d'assurance.

Dans son interview parue dans le dernier numéro de la revue associative alors encore intitulée *usic news*, Andrea Galli, président de suisse.ing, évoquait déjà les ambitions de la branche: «Notre objectif est d'assumer activement le rôle de détenteurs de connaissances et de leaders d'opinions dans le débat politique et d'influencer positivement des procédures parfois très lentes.» Les ingénieurs planifient l'avenir et sont les garants d'une infrastructure performante, économiquement et écologiquement durable, tant en Suisse qu'à l'étranger. Le nouveau nom clarifie le but fondamental de l'association et favorise la notoriété des divers champs d'activités et domaines thématiques relevant des professions d'ingénieur du secteur de la construction. suisse.ing est le porte-parole de l'ensemble de la branche de l'ingénierie et de la planification.

Sophie Vaucher, collaboratrice de la communication,
secrétariat suisse.ing